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С днём рождения, Тюменская область!
Наш регион в Российской Федерации по 

уровню развития и качества жизни занимает 
лидирующие позиции. Его экономика имеет 
многоотраслевую структуру, куда входят 
промышленность, транспорт, торговля, 
сельское хозяйство.

В Уральском федеральном округе Тюменская 
область в расчёте на душу населения занимает 
1 место по производству молока и яиц и по 
урожайности картофеля и овощей открытого 
грунта, 2-е – по мясу (в живом весе) и урожай-
ности зерновых и зернобобовых культур.

Упоровская земля вносит немалый вклад в 
экономику области. Далеко за её пределами 
славятся градообразующие предприятия рай-
она ООО «Агрофирма «КРиММ», СПК «Емурт-
линский», ЗАО «Нива-Агро». 

В прошлом году наши аграрии произвели 
123,9 тыс. тонн зерновых и зернобобовых куль-
тур (в области – 1 361,6 тыс. тонн). 

В общем объёме валового сбора картофеля 
по региону (207,6 тыс. тонн) львиная доля при-
надлежит нашему району – 96,3 тыс. тонн. Надо 
отметить, что 25 процентов семенного картофе-
ля в России производит «КРиММ».

Из 22,6 тыс. тонн рапса 6,9 тыс. тонн было 
убрано с полей растениеводческих хозяйств 
района; из 30,8 тыс. тонн капусты – 11 тыс. тонн 
белокочанной – упоровской; из 12 тыс. тонн 
свёклы и 18,3 тыс. тонн моркови – 4,8 тыс. и 
6,8 тыс. тонн соответственно вырастили наши 
овощеводы. 

Отрасль животноводства динамично раз-
вивается в части молочного производства. В 
прошлом году в области надоили 363,7 тыс. 
тонн молока, 31,5 тыс. тонн – упоровская 
доля.

Упоровский край славится своими людьми. 
Звание Героя Советского Союза посмертно по-
лучил учитель Чернаковской школы, участник 
Великой Отечественной войны, капитан Булат 
Янтимиров. В списке Героев Социалистиче-
ского Труда Заслуженный агроном РСФСР, 
уроженец деревни Носулино (Видоновский 
сельский Совет) Веденей Архипов и старший 
пилот-инспектор лётно-штурманского отдела 
Тюменского управления гражданской авиации 
Николай Белобородов (родился в Слободчи-
ках). Героем Труда России стал выходец из 
Суерки генеральный директор и совладелец 
ПАО «Сургутнефтегаз» Владимир Богданов. 
В числе орденоносцев, награждённых за 
ударный труд, около 600 человек.

Тюменская область отмечает 77 лет со дня 
основания. Она динамично развивается. В 
городах и сёлах активно ведётся строитель-
ство дорог, жилья, объектов соцкультбыта. 
Совершенствуется система здравоохранения 
и образования, реализуются новые инвести-
ционные проекты. А впереди ещё немало за-
дач, которые благодаря целеустремлённости 
и упорству жителей региона будут решены.

Людмила ИВЛЕВА.

Упоровский район находится на юго-западе региона. На его просторах расположены 
56 населённых пунктов. В каждом из них есть своя достопримечательность.

Коротко о разном

Праздник состоялся
Встреча, посвящённая 90-летнему юби-

лею «Знамёнки», прошла 6 августа на откры-
той сценической площадке Упоровского РДК. 

Коллектив редакции поприветствовали: 
глава района Леонид Сауков, начальник 
отдела департамента по общественным свя-
зям, коммуникациям и молодёжной политике 
Тюменской области Ирина Шостак, пред-
седатель Союза журналистов Тюменской 
области Владимир Кузнецов, руководители 
учреждений социальной сферы. 

В торжественной обстановке были вру-
чены благодарственные письма, грамоты 
и почётные знаки ветеранам упоровской 
журналистики, сотрудникам редакции. 

Праздничное мероприятие провели работ-
ники Центра культуры и досуга.

Редакция газеты «Знамя правды» благо-
дарна за поддержку и оказанную помощь 
спонсорам и работникам культуры.

Вакцинация продолжается
Работники Комплексного центра 

социального обслуживания населе-
ния проводят мотивационную работу 
среди населения по вакцинации про-
тив коронавируса. Они организуют 
проведение прививок на дому людям 
старшего поколения. 

Также ими организован пункт вакци-
нации для граждан пожилого возраста 
на базе районного Дома культуры, 
который работает каждый четверг с 
10 до 12 часов местного времени. 
На дому и в РДК получили прививки 
более 65 человек. 

По информации фельдшера при-
вивочного кабинета Упоровской по-
ликлиники Елены Глазовой, всего в 
районе вакцинацию прошли 8 039  
человек, что составляет 86,9 про-
цента от плана. 

Дети отдыхают
На этой неделе завершили свою 

работу лагеря дневного пребывания 
детей при КЦСОН, Упоровской детской 
школе искусств и Детско-юношеской 
спортивной школе, а также 22 досу-
говые площадки при АУ «Упоровский 
ЦКД». 

Но каникулы всё же продолжаются. 
Работают два летних оздоровительных 
лагеря дневного пребывания детей при 
Емуртлинской и Ингалинской школах. 

С понедельника ребят ждёт 21 спор-
тивная площадка при АУ «Физкультура 
и спорт» и одна при КЦСОН. А детво-
ру из отдалённых деревень Губиной 
и Пантелеевки, а также Тютриной 
посетят специалисты передвижного 
культурного комплекса. 

Подготовила
Лидия СОСНИНА.

Дорога будет шире
Как рассказал губернатор Александр 

Моор на пресс-конференции, посвя-
щённой 77-летию Тюменской области, 
объекты вдоль новой трассы в районе 
посёлка Боровский будут доступны 
для транспорта. При расширении фе-
деральной дороги сохранится часть 
уже существующих съездов. А там, где 
это невозможно, до объектов построят 
региональные или муниципальные до-
роги.

Работы на трассе Тюмень – Боган-
динский начались в 2020 году. Рекон-
струкция ведётся по трём госконтрак-
там – от Тюмени до Боровского, от 
Боровского до Винзилей, от Винзилей 
до Богандинского. Кроме расширения 
дорожного полотна, ведутся работы по 
реконструкции путепроводов и мосто-
вых переходов.



2 стр.                 14 августа 2021 г.                       ЗНАМЯ ПРАВДЫ  

Поздравления

14 августа – День образования 
Тюменской области 

Дорогие земляки! Поздравляю вас с 77-й годовщиной со дня 
образования Тюменской области!  

В 1944 году начался новый этап развития нашего региона. В 
первую очередь он, конечно, связан с открытием месторождений 
нефти и газа на севере Тюменской области. Топливно-энергетиче-
ский комплекс Западной Сибири создавала вся страна. Но научная 
и производственная база была сосредоточена именно здесь. Это 
определило всю дальнейшую логику социально-экономического 
развития края. 

Общая история прочно связала Тюмень добрососедскими 
отношениями с Югрой и Ямалом. Наши тесные партнёрские и 
дружеские связи проверены временем. На благо жителей огром-
ной территории, раскинувшейся от степей Казахстана до берегов 
Северного Ледовитого океана, работает программа «Сотрудни-
чество». В партнёрстве с руководством автономных округов во-
плотились в жизнь тысячи масштабных проектов.

Наш регион продолжает стремительно меняться. Только за по-
следние пять лет в Тюменской области создано 25 крупных произ-
водств. За счёт реализации инвестиционных проектов появились 
десятки тысяч рабочих мест. Несмотря на сложности, вызванные 
пандемией, экономика развивается. Индекс промышленного про-
изводства за полгода составил свыше 110 процентов, показатель 
обрабатывающих отраслей ещё выше – более 122. Демонстрирует 
успехи сельское хозяйство, строительная отрасль. 

Тюменская область открыта для новых инвесторов, мы стара-
емся создавать комфортные условия для ведения бизнеса. Не 
случайно регион занял третье место в Национальном рейтинге 
инвестиционной привлекательности. 

Стабильная экономика даёт уверенность людям в завтрашнем 
дне. Инфраструктура городов и сёл Тюменской области год от 
года преображается. Строятся жилые кварталы, объекты здра-
воохранения, детские сады и школы, прокладываются дороги, 
появляются новые парки и скверы, объекты туристической инду-
стрии. Всё это делает наш регион привлекательным для жизни, 
а людей, которые здесь живут, счастливыми! 

Это важно, поскольку именно жители Тюменской области каж-
дый день создают новую историю нашего края. И только от нас 
зависит насколько она будет успешной.   

 Поздравляю всех земляков и тех, кто считает Тюменскую об-
ласть своей Родиной, с праздником! Счастья, успехов в делах и 
дальнейшего динамичного развития!  

Александр МООР, 
губернатор Тюменской области. 

• • •
Дорогие земляки!

Поздравляю вас с 77-летием 
со Дня образования Тюменской области!

На протяжении многих лет этот праздник является 
символом единения поколений жителей области, разных 
национальностей и культур. 

Мы продолжаем гордиться нашим историческим насле-
дием щедрой Тюменской земли. Год от года растёт инве-
стиционная привлекательность нашего региона, который 
по праву называется энергетическим сердцем России. 
Конструктивно развивается инфраструктура, благоустра-
иваются города, преображаются сёла. Всё это вселяет 
уверенность, что будущее края успешно и перспективно.

Желаю каждому из вас ощущать свою значимость в жиз-
ненном потоке тюменского края! Крепкого вам здоровья 
и счастья семьям!

Владимир УЛЬЯНОВ,  
 депутат Тюменской областной Думы,

член фракции «Единая Россия».

• • •
Уважаемые жители 

Упоровского района!

Искренне поздравляю вас с 77-й годовщиной образова-
ния Тюменской области.

Основанная в далёком 1944 году Тюменская область 
прошла сложный путь становления от тяжёлых послево-
енных лет до наших дней.  

Сегодня регион занимает лидирующие позиции в России 
по многим направлениям. Тюменский край богат при-
родными ресурсами и полезными ископаемыми. Здесь 
стремительно развивается инновационный сектор, инфра-
структура и социальная сфера, а грамотная организация 
аграрной отрасли и промышленного производства способ-
ствует уверенному росту уровня жизни. Сила, прочность, 
стабильное развитие региона — результат огромного труда 
каждого его жителя, ведь главным богатством  всегда 
были и остаются целеустремлённые, талантливые и тру-
долюбивые люди. 

Отрадно осознавать, что наш район является частью 
этой территории, и вклад, который мы вносим в его со-
циально-экономическое развитие, вливается в общий 
успех области. 

В этот праздничный день сердечно благодарю всех вас 
за труд, наполненный любовью к родной земле и желанием 
менять её к лучшему, постоянно преобразовывать жизнь 
вокруг. Нет сомнений, что вместе мы не только преодо-
леем любые трудности, но и сделаем нашу область ещё 
более передовой и современной, где всё ориентировано 
на человека!

С праздником, земляки! Здоровья, счастья и благопо-
лучия всем вам! 

Леонид САУКОВ,
глава района.

Говорят упоровцы

Сегодня нашей области исполнилось 77 лет. Это праздник для всех, чья жизнь связана с ней. 
Это опора государства, она входит в тройку лидеров, как промышленная структура экономики. 
Основа достижений и побед – это труд всех жителей региона. Тюменский край славится при-
родными богатствами, талантливыми и щедрыми, сильными духом людьми. Благодаря им 
территория развивается. С этим согласны жители Упоровского района.

С днём рождения, 
любимый регион

Наталия КОРКИНА из Упорово:

– Я родилась в Тюменской об-
ласти, и мои предки все отсюда. 
У меня никогда не было желания 
куда-нибудь уехать. Считаю очень 
верной пословицу «Где родился, 
там и пригодился». Горжусь тем, 
что живу на тюменской земле. У 
нашего региона огромный потенци-
ал, он стремительно развивается. 
Летопись области дополняется 
новыми и яркими страницами. 

 Дарья ШУРЫГИНА из Кор-
кино:

– Невозможно не любить 
наш край, удивительный и 
богатый, его природу и людей. 
Приятно осознавать, что наш 
регион развивается,  у  нас 
лучшая медицина, лучшее об-
разование, всё самое лучшее. 
Мы видим заботу о старшем 
поколении, о благополучии 
наших детей.

Зоя АРТЮГИНА из Буньково:

– Наша земля взрастила не-
мало людей, чьи легендарные 
имена знает вся Россия. Мы 
гордимся нашим выдающимся 
старшим поколением, успехами 
молодёжи.

Поздравляю всех с праздником 
и желаю, чтобы и дальше наш 
регион процветал, добрые дела 
множились, и жизнь была ком-
фортной и счастливой.

Вместе обсуждают 
наболевшие темы

Актуально

  В начале августа глава рай-
она Леонид Сауков побывал в 
Липихе, где с активистами села 
обсудил вопросы, связанные 
с жизнеобеспечением и раз-
витием территории. До этого 
руководитель провёл темати-
ческую встречу с молодёжью и 
представителями ветеранской 
организации с. Пятково. Подоб-
ные мероприятия прошли в д. 
Карагужёвой, в с. Ингалинском, 
с. Крашенинино.

Липиха – один из отдалённых 
населённых пунктов района. До-
браться до него можно либо по 
щебёнке, либо по грунтовке, ко-
торая будет покороче. Жители не 
жалуются на качество дорожного 
полотна, видимо привыкли. Зато 
село находится в живописном 
месте – кругом богатая сибирская 
природа. За последние несколько 
лет липихинцы стали больше уде-
лять внимания благоустройству 
своих домовладений. Преобража-
ются фасады домов, обновляются 
палисадники и ограждения. Клум-
бы, небольшие арт-объекты из 

подручных материалов украшают 
территории подворий. Также за-
метно, что, несмотря на буйный 
рост сорных трав после обильных 
дождей, селяне усиленно их ска-
шивают. В этом году липихинцы 
создают зону отдыха в центре села. 
Уже высажены яблоньки, построе-
на детская площадка, начали укла-
дывать тротуарную плитку и пока 
сделали деревянное ограждение. 
В будущем здесь установят фо-
нари, лавочки, различные фигуры 
и разобьют цветники.  Ежегодно в 
Дни села сельская администрация 
находит возможности отметить 
победителей конкурсов «Лучшая 
придомовая территория» и «Дом 
образцового содержания». 

Глава района Леонид Сауков 
начал разговор о важности для 
него личных встреч с населением 
сельских поселений. Ведь в этом 
году из-за тяжёлого заболевания 
COVID-19 он не смог принять уча-
стие в сходах граждан и ответить 
на многие вопросы, волнующие 
жителей территорий. И, конечно, 
этот разговор был начат с вопро-
са о необходимости защиты от 

коронавирусной инфекции путём 
вакцинации. Липихинцы план при-
вивок выполнили на 67 процентов. 

В начале беседы руководитель 
кратко проанализировал соци-
ально-экономическое развитие 
муниципалитета и призвал селян 
активнее участвовать в конкурсах 
по грантовой поддержке проектов. 
«Планы по благоустройству нужны 
в каждом поселении. Наиболее 
целенаправленно в этом направ-
лении работают Видоновское, 
Буньковское и Суерское, которое 
сегодня – пример для всех в этой 
части развития», – отметил Леонид 
Николаевич.

Поговорили и о ситуации в агро-
промышленном комплексе. Как 
известно, лето без своевременных 
осадков сказалось на урожайности 
зерновых культур и с кормами для 
скота зимой будет нелегко. Жи-
вотноводческие предприятия изы-
скивают резервные возможности 
для пополнения запасов сена. На 
уровне правительства области рас-
сматривается вопрос по поддержке 
аграриев, которые пострадали от 
засухи.

Липихинская детвора осваивает новое место для игр.
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Дорожная сеть региона раз-
вивается, в том числе благо-
даря национальному проекту  
«Безопасные и качественные 
дороги». Создание современ-
ной, комфортной и надёжной 
транспортной инфраструкту-
ры – одна из главных задач, 
стоящих перед властями 
всех уровней. Несмотря на 
пандемию коронавируса и 
сопровождающий её дефи-
цит бюджета, в Упоровском 
районе не уменьшены ассиг-
нования на строительство 
и ремонт дорожной инфра-
структуры. О том, что будет 
сделано в текущем году, 
мы поговорили с замести-
телем директора Дорожно-
ремонтного строительного 
управления № 3 (Упоровский 
участок) Владимиром ЖЕМЕ-
ЛИНСКИХ.

– Владимир Николаевич, 
какая сейчас проводится 
работа по ремонту и обслу-
живанию дорог. Ситуация 
с пандемией коронавируса 
повлияла на объёмы финан-
сирования?

– Наш бюджет не умень-
шился. Суммы на ремонт и 
обслуживание региональных и 
муниципальных трасс на уров-
не 2019 года. 

В 2021 году запланирован 
ремонт автомобильных до-
рог регионального значения. 
Первый участок – Централь-
ный – Емуртла – Видонова на 

границе с Курганской обла-
стью. Здесь отремонтируем 5 
километров.

Второй объект – подъезд к с. 
Суерке протяжённостью 0,886 
км. На этом отрезке дорожное 
полотно приведём в норматив-
ное состояние согласно проек-
ту организации дорожного дви-
жения (ПОДД), заменим слой 
асфальтобетонного покрытия, 
укрепим обочины, приведём в 
порядок водопропускные тру-
бы, установим дорожные знаки 
и сигнальные столбики.

В рамках контрактов по со-
держанию региональных и му-
ниципальных дорог регулярно 
производим скашивание травы 
на обочинах и откосах, про-
филирование и планировку 
грунтовых и щебёночных дорог.

Другие подрядчики проведут 
капитальный ремонт участков 
на подъездах к деревне Мар-
ковой и селу Ингалинскому, а 
также отремонтируют деревян-
ный мост в Липихе.

В рамках планово-предупре-
дительных работ будут от-

ремонтированы мосты по до-
роге Суклём – Крашенинино. 
Дороги, находящиеся в зоне 
населённых пунктов, будет об-
служивать наше управление в 
соответствии с муниципальным 
контрактом.

Обслуживание региональных 
трасс проверяется уполномо-
ченными специалистами не 
реже двух раз в месяц.

– Как планируется ямоч-
ный ремонт, какие участки 
обычно делаете в первую 
очередь?

– По муниципальному кон-
тракту задание нам предостав-
ляет районная администра-
ция, которая систематизирует 
информацию из поселений. 
Конечно, мы понимаем, что 
сельские дороги требуют го-
раздо больших вложений, но 
уверен, глава Упоровского 
района и главы территорий 
прилагают максимум усилий, 
чтобы улучшить транспортную 
инфраструктуру.

– В редакцию писали жи-
тели Старой Шадриной и 
Тюменцевой, отмечая, что 
на их новых щебенённых 
дорогах не прикатаны камни. 
Официальный ответ Управ-
ления автомобильных дорог 
Тюменской области содер-
жит информацию о том, что 
гарантийные обязательства 
будут выполнены. Что пред-
полагается сделать?

– Что касается участка от 
Суерки до Старой Шадриной, 
мы проводим обслуживание до-
роги, верхний слой которой был 
выполнен из грунтощебня. Ис-
правляем профиль материалом, 
снятым при фрезеровке старого 
асфальтобетона. Ввезённый 
объём небольшой, всего 272 
тонны, тогда как протяжённость 
указанного участка – 16,1 кило-
метра. Несмотря на необходи-
мость обслуживать эту дорогу, 
добраться до Старой Шадриной 
и Тюменцевой теперь граждане 
могут в любую погоду.

– В районном центре ограж-
дение дорог довольно ча-
сто страдает от нерадивых 
автовладельцев. Мы видим 
это и около моста на улице 
Механизаторов, и около све-
тофора в центре Упорово, и 
совсем недавно пострадало 
ограждение около МФЦ. Кто 
оплачивает такой ремонт?

– Администрация может по-
дать заявление в ГИБДД, и 
тогда начнётся процесс уста-
новления виновного. Возмеще-
ния стоимости ремонта можно 
добиться только через суд. 
Как вы понимаете, процесс 
небыстрый, и не всегда можно 
найти ответчика. С ситуацией 
могли бы помочь камеры виде-
онаблюдения. Это ещё раз под-
тверждает, что цифровизация 
необходима.

Вера ХАЛАЕВА.
Фото автора.

Как решается 
дорожный вопрос

Владимир Жемелинских 
работает в своей должности второй год.

Наши интервью

Закон и порядок

В настоящее время теле-
фонные и интернет-мошен-
ничества получили самое 
большое распространение 
среди прочих видов преступ-
ной деятельности.

На протяжении ряда послед-
них лет продолжается рост чис-
ла зарегистрированных краж и 
мошенничеств, совершённых 
с использованием информа-
ционно-коммуникационных 
технологий и средств мобиль-
ной связи.

Как показывает практика, 
наиболее частым способом 
совершения хищений являются 
звонки от имени сотрудников 
банков. Потерпевшему сооб-
щается, что с его банковского 
счёта произошла попытка 
перевода денег. Для защиты 
денежных средств ему предла-
гается перевести их на специ-
альный счёт. Просят сообщить 
полную информацию о карте, 
кодовое слово или данные из 
СМС, необходимые для совер-
шения банковской операции. 
Нередко злоумышленники 
обладают персональными дан-
ными о потерпевшем и с целью 
придания правомерности сво-
ей деятельности обращаются к 
нему по имени и отчеству.

В первом полугодии текущего 
года на территории Упоровско-
го района зарегистрировано 
16 преступлений, связанных с 
хищением денежных средств 
граждан с банковских счетов. 
В результате преступных дей-
ствий у жителей района похи-
щено более 1,2 млн. рублей.

При этом имеют место факты 
хищения денежных средств в 
крупном размере, то есть бо-
лее 250 000 рублей.

К примеру, злоумышленники, 
представившись сотрудниками 

банка, путём обмана, под пред-
логом предотвращения несанк-
ционированного снятия денеж-
ных средств похитили 590 000 
руб., которые пострадавшая 
самостоятельно перевела на 
указанный ей счёт. 

К сожалению, раскрытие 
таких преступлений представ-
ляет для правоохранительных 
органов особою сложность 
ввиду использования мошен-
никами новейших технологий 
в компьютерной сфере и IP-
телефонии. 

Необходимо помнить, что 
сотрудники банка никогда не 
звонят своим клиентам по во-
просам несанкционированного 
снятия денежных средств со 
счетов. В случае совершения 

подозрительных операций они 
автоматически блокируются 
банком.

При поступлении такого 
звонка и возникновении у вас 
каких-либо сомнений самосто-
ятельно перезвоните в службу 
поддержки банка по номеру 
телефона, указанному на обо-
ротной стороне банковской 
карты, в кредитном договоре, 
либо обратитесь непосред-
ственно в банк за помощью к 
специалисту.

Будьте внимательны и не 
попадайтесь на уловки мо-
шенников.

Станислав ЛЕУШИН, 
помощник прокурора 
Упоровского района.

Фото из Интернета.

Опасайтесь мошенников
Разговор с липихинцами в тече-

ние двух часов получился ожив-
лённым.

Как и многих, их волнует состоя-
ние дорог. Работник детского сада 
Ольга Прокопьева пожаловалась 
на проблему передвижения в 
период распутицы по улицам 
Луговой, Заречной, переулку Пер-
вых коммунаров. В то же время 
на сегодня большая часть улиц 
села или заасфальтирована, или 
защебенена. Да и в районном рей-
тинге по уровню обеспеченности 
дорогами с твёрдым покрытием на 
душу населения Липиха занимает 
первое место.

В прошлом году была заще-
бенена ул. Бахтиярова, о чём 
рассказывали районные СМИ. В 
настоящее время идёт ремонт 
деревянно-балочного моста на ул. 
Центральной. В планах – обнов-
ление железобетонного моста – 
пришли в негодность сваи. Проект 
по этому объекту разработан.

Школа, детский сад, Дом культу-
ры функционируют в нормальном 
режиме. Но житель села Валерий 
Попов высказал пожелание окуль-
турить внешний облик социальных 
объектов.  

В населённом пункте установлен 
павильон чистой воды. Просьба 
людей – установить оборудование 
для очистки на скважине, откуда 
обеспечивается центральное водо-
снабжение.

Мусорную тему тоже не обошли 
стороной. На сегодня на террито-
рии построено четыре контейнер-
ные площадки, но только на двух из 
них установлены специальные ба-
ки. Леонид Николаевич объяснил, 
что обеспечением контейнерами 
занимается региональный опера-
тор. Конечно, в перспективе будут 
ёмкости там, где их нет. Их постав-
ки осуществляются по очереди.

В ходе беседы выяснилось, 
что в пожароопасный сезон бы-
вает так, что пожарная машина 
не всегда оперативно прибы-
вает в Липиху из Ингалинского, 
тем более спасателям сложно 
работать, когда возгорания про-
исходят одновременно в этих 
поселениях. Особенно ситуация 
обостряется в период горения 
торфяников близ села.

Глава района идею создания 
здесь отдельного пожарного по-
ста поддерживает, так как для 
этого есть условия – свободное 
помещение и резервный пожар-
ный автомобиль, но будет непро-
сто подобрать соответствующие 
кадры. 

В завершении разговора 
председатель местного совета 
ветеранов поблагодарила Лео-
нида Николаевича за встречу и 
высказала тревогу своих одно-
сельчан по поводу состояния 
реки Боровая Ингала, которая 
с каждым годом всё больше 
мелеет и заболачивается. 

Пандемия повлияла на все 
процессы в жизни общества. 
Особенно тяжёлым был 2020 
год, когда ограничительные ме-
роприятия против распростране-
ния коронавирусной инфекции 
замедлили развитие экономики 
в масштабах страны, региона и 
района. Последствия пандемии 
ещё будут сказываться на фи-
нансовой обеспеченности про-
грамм и проектов, направленных 
на повышение уровня жизни 
населения. Сегодня местной 
власти приходится работать в 
стеснённых финансовых усло-
виях.

Светлана АЛЕКСАНДРОВА.
Фото Веры ЛИПУХИНОЙ.

Актуально

Вместе обсуждают 
наболевшие темы
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